

RIKKYO ADVERTISING CLUB OB SOCIETY
立教大学広告研究会OB会報

http://rikkyo-ad-ob.jp

Vol.37

発行所 立教大学広告研究会OB会
 〒104-0061 東京都中央区銀座8-14-5
 TEL (03) 3541-5405
 発行人 佐藤 弘美
 編集人 黒岩 俊隆
 平成25年(2013年)3月発行
 第37号(毎年2回発行)

キャンスト募金、結果御報告と御礼

この度の広研60周年記念事業に伴うキャンスト建て替え募金に、多くの皆様より多大なご協力・ご支援を頂き誠にありがとうございました。
 3月1日現在、目標の300万円を大きく上回る5,440,422円の募金を頂戴いたしました。これも偏に皆様方の広研、キャンストに対する熱い思いの結果と受け止め学生諸君はもとより、OB会ともどもより素晴らしいキャンスト目指して努力いたす所存です。今後とも変わらぬご支援、ご指導のほどお願い申し上げます、結果報告、並びに御礼のご挨拶とさせていただきます。

建て替え支援委員会
 記念事業委員長 佐藤 弘美
 実行委員長 黒岩 俊隆

平成25年OB総会のご案内
 本年は60周年行事が目白押しの中、左記の日時に平成24年度のOB総会が開催されることとなりました
 日時：4月12日(金) 18時30分開会
 会場：立教大学第一学食 1階
 会費：5,000円(懇親会費を含みます)
 議題
 平成24年度 事業並びに決算報告と承認
 平成25年度 事業計画案、予算案の承認
 60周年・周年事業の経過報告
 (1) キャンスト建て替え
 (2) 60周年記念パーティー
 (3) その他
 夏から秋に向けて色々行事がありますので、皆さん是非出席いただき、幸先の良いスタートを切りたいと思います。
 担当幹事 生稲栄次(46年卒)



● 完成予想パース

キャンプストアの現況
 新キャンプストアは6月完成を目指して進行中
 「現役の声を活かした設計も完了」
 キャンプストア改築工事は設計が終わり、建築確認申請を行っているところ。3月中旬には申請が受理され、4月初旬には着工の予定です。当初は3月着工、5月完成を目指しましたが、設計協議に十分な時間をかけた関係で、1ヶ月ほど完成が遅れ、6月になる見込みです。また、これまでの作業を通し、現役とOB役員との役割分担も順調に進み、新たな絆が生まれるように思います。
 「トイレの設置が実現」
 特に、ご報告としては、募金が予定を大きく上回ったため、

当初断念していた念願の水洗トイレを設置することが出来ました。やる気になれば出来る広研の伝統が300名を超えるOB・OGの募金を呼び、また、新たな平成の歴史を一つ作り上げました。
 「館山企業市民として」
 このたびは館山市や立教学院、関係者の皆様の多くの協力を得ながら進めることが出来ました。館山市や館山市民の広研に対する大きな期待を感じる事が出来ました。自前の土地と建物所有したことからの目も変わり、これからは広告実践の場として、キャンプストアの繁栄は元より、館山の観光振興などにも広研のノウハウを活かせる機会づくりに活用される事が期待されます。
 今後の予定・・・
 4月上旬 地鎮祭、着工
 6月下旬 完成
 7月6日完成披露、プレオープン
 7月13日 開店
 以上の予定です。

年会費3,000円の納入は銀行(下記口座)、同封の郵便局振替用紙・自動引落としをご利用ください
 振込み先:みずほ銀行 銀座中央支店 店番号125 普通預金口座番号 1869599 立教大学広告研究会OB会

林 伸郎 先生 広研前部長御逝去

相談役 勝呂 哲郎(31年卒)
 林先生に最後にお目にかかったのは、二十三年一月十五日、市が尾の駅近くのカリヨソリハビリ病院の二階病棟ベッドに入院されておられたお姿でした。少しやつれたお顔でしたが、いつもと変わらない様子で私共(佐藤会長、勝呂)の突然の見舞いに、にこやかな笑顔と驚きの表情で迎えて下さいました。一時間程の雑談では、二年後に迫った六十周年記念事業準備、広研の近況などを報告し、先生も大変喜ばれた様子でした。それから林先生は、介護施設の病院に移られハビリを続けておられましたが突然体調を崩され、二十四年十一月二十七日入院先の病院で嚥下肺炎のため永眠されました。享年八十歳、御息から電話で知らされました。御悔やみの言葉もそこそこに、ただただ驚愕し、失礼な対応に悔いる思いでありました。
 先生は一九三二年東京練馬に生まれ、一九五七年東京大学大学院社会学専攻、修士課程終了後、日本新聞協会を経て立教大学社会学部教授として(マスコミ研究専門)教鞭をとられ、まさに先代の小山部長同様に創成期マスコミ理論に専念された功績は大きく、このような偉大な先生が広研初期、中期に渡って部長として御指導、



● 2009年オータムフェスティバル(左)、2011年OB総会(右)

多様な助言を頂いたことは広研にとって誠に幸運なことと言って良いと思います。林先生は広研に対して親が子供に愛情を注ぐように慈愛のこもる眼差しを注がれました。館山キャンプストアには幾度も私達OBとツアー参加され、酒を酌み交わし夜を徹し広研の将来像を熱く語り合ったことも思い出します。先生は大変お酒好きで私共OB会とも気さくに付き合い合いくださり、カラオケでも前代戸田会長と楽しい時間を共有されためぐり合わせのご縁、ただ今となっては、懐かしい思い出です。感謝申し上げます。
 合掌

新OB紹介

- 22名のフレッシュな顔がOBとして加わりました。
 氏名・進路(就職先)
- | | |
|-------|---------------|
| 篠崎 龍 | 鈴木株式会社 |
| 高畑 祐未 | 株式会社サザビリーリーグ |
| 堀江 沙紀 | 損保ジャパン株式会社 |
| 大津まやな | 株式会社ジオブレイン |
| 古山 敦子 | 損保ジャパン |
| 長岡 佑季 | 八千代銀行 |
| 福田 典子 | 福岡放送 |
| 松本美和子 | 東京海上日動システムズ |
| 富田 康春 | JALUX |
| 永田 茉衣 | 三菱東京UFJ |
| 大須賀裕美 | 三菱東京UFJ |
| 宮崎 有紗 | 株式会社ベクトル |
| 川崎 梯吾 | 留年 |
| 木部新之介 | 留学 |
| 青島 捷貴 | 実家業 |
| 江種 隆宏 | ソフトバンク |
| 塩見 俊弥 | 中国銀行 |
| 大塚 愛梨 | 東急コミュニケーション |
| 東木場由衣 | 三越伊勢丹ホールディングス |
| 畔柳 飛鳥 | 博報堂 |
| 七條 可奈 | かんぽ生命 |
| 谷戸絵美子 | 横浜銀行 |

現役だより

- 新役員一覧**
- 委員長及び研究局長 松下和弥 (メディア社会)
 飯田(長野)
 運営副委員長 小倉 桃子 (経営)
 横浜女学院(神奈川)
 一般会計 安藤 麻里 (経営)
 大妻多摩(東京)
 制作局長 保坂 勘介 (社会)
 社会 江北(東京)
 出版局長 小暮 弘樹 (社会)
 立教新座(埼玉)
 記録 清水 瞭 (社会)
 立教池袋(東京)
 渉外 水野 景太 (経済)
 桐蔭(神奈川)
 Web局長 伊藤 真子 (経済)
 柏陽(神奈川)
 研究副局長 末松謙一郎 会計ファイナンス
 立教新座(埼玉)
 店長 五十嵐 敦 (社会)
 立教新座(埼玉)
 営業副店長 渡邊聡一郎 (社会)
 山手学院(神奈川)

- 合宿長 宮本 忠裕 会計ファイナンス
 立教新座(埼玉)
 催物 前川 竜馬 (社会)
 立教新座(埼玉)
 PR 向井 亮平 (法)
 立教新座(埼玉)
 営業会計 矢島 麻美 (メディア社会)
 茅ヶ崎北陵(神奈川)
 合宿会計 田 真帆 (メディア社会)
 渋谷教育学園渋谷(東京)
 プロテューサー 佐藤 友彦 (経営)
 経営 返子開成(神奈川)
 ディレクター 内山 綾子 (メディア社会)
 メディア社会 竹早(東京)
 プレスエージェンツ 川崎 紗也加 英米文学
 川越女子(埼玉)
- 計報
 謹んでご冥福をお祈り申し上げます。
 昭和38年卒 市村泰男様
 平成24年5月11日御逝去
 昭和46年卒 川村良和氏
 平成24年11月御逝去

27 君津市給与水準首位 若手管理職急増

館山小唄復活へ

西条八十作詞、地元では忘れられぬ

立教大広告研が60年間歌い継ぐ

次長らに有罪判決

「タツタ館山 またおいで」——館山市の観光名所や名物を盛り込み、1952年にレコード化された「館山小唄」。今では地元でもその存在すらほとんど忘れ去られたが、「幻のご当地民謡」となっていたが、半世紀余の時の壁を乗り越え、地元の民謡愛好家と立教大学の協力で再現されることになった。【中島章隆】

「館山小唄」は西条八十作詞、上原げんと作曲で、52年にコロムビアレコードから発売された。かつては盆踊りなどで振り付けとともに市民にも愛されてきたというが、今では夏祭りで流されることもなく、旋律を覚えている人がほとんどいない。確認するこ

とんどいなくなった。その幻の民謡を、歌い継いできた学生がいた。53年夏以降、同市の北条海岸で海の家「キャンブストア」を開設する立教大広告研究会のメンバーだ。「富士も遠見の安房の海」などと、海の家や打ち上げなど飲み会のため愛唱し、先輩から後輩へと受け継がれてきた。

キャンブストアが今年、60周年を迎え、同研究会はOBが中心になり「60周年実行委員会」（委員長・茂木康三郎利根コカ・コーラボトリング会長）を組織。各種記念事業を企画する中で、愛唱歌が元歌と違っていないか確認するこ

とにした。昨年秋、地元の民謡愛好会「花友会」（佐野信一代表）が相談を受け、半年かけて関係方面に問い合わせた結果、ジャケッットや歌詞カードは失われていたが、同市立博物館の倉庫にレコード1枚が保管されていることが分かった。

今年9日、佐野代表がレコードの再生を試みたが、保存状態が良くなかったため雑音交じり。回転数の違いからか、低音で間延びした印象だったが、「昔、宴会で歌った」という市内の芸者さんも現れ、花友会が秋までに三味線、尺八で「正調・館山小唄」の譜面を作ることにした。「レコード発見」の連絡を受けた立教大の実行委員会は12日、茂木会長と杉本誠三副委員長が金丸謙一市長を表彰訪問。市側の協力で感謝し、11月に東京・池袋で行う60周年式典で復元した「館山小唄」を披露する計画を伝えた。

金丸市長は「私も館山小唄は知らなかった。学生たちが歌い継いでくれていたとは驚きで、感謝したい」と話している。

セント・パール通信 第3回

「ゴールデンパールって何？」 55年卒 片田成一 / 協力 55年卒 高橋裕子

今年御木本幸吉が真珠養殖に成功してから120年目の年にあたります。数々の困難を克服し養殖真珠を生み出したことは、彼の努力の賜物ですが、たくさんの幸運にも恵まれて日本を代表する産業にまで発展させることが出来ました。そのため、ミキモトのロゴの下に「SINCE 1893」と誇らしげに入れてあります。

今回も真珠に関する質問にお答えしたいと思います。

Q. ゴールデンパールというのがあるのですか？

A. レスリングの吉田沙保里選手が国民栄誉賞を受賞した際に副賞として希望された金色の真珠のことです。

11ミリ以上の大粒の真珠を作るには、白蝶貝という貝を使います。東南アジア(インドネシア、ミャンマー、フィリピン等)の沿岸とオーストラリアの沿岸の内海で養殖されていますので、取れた真珠は南洋真珠と呼ばれています。日本名は「白蝶貝」ですが、英語名は「ゴールドリップ・シェル」と「シルバーリップ・シェル」の2種類になっています。

東南アジアで養殖されているのが「ゴールドリップ・シェル」で、貝の内側のふちが金色ですので、ゴールデンパールが出来ます。貝の口をあけた時に唇が金色になっているということです。

以前は黄色味のある真珠は商品価値が下がってしまうということで、「ゴールドリップ・シェル」を使って白い真珠を作るようにしていました。しかし、近年、フィリピンの養殖場ではゴールデンパールに特化して真珠作りをしています。その結果、高品質なゴールデンパールが市場に出るようになってきました。吉田選手にお選びいただいた真珠もそのような一つです。

3

キタシヨ 那古や船形 観音様が 守る海には 怪我もない

タツタ 館山 またおいで

またおいで

波の清さに つい引かされて

キタシヨ 干した水着を ちよいとまた濡らす

4

富士も遠見の 安房の海

タツタ 館山 またおいで

またおいで

今夜来るかと わしゃ沖ノ島

キタシヨ 思う矢先に 来たよといわれ

胸の動悸が高の鳥

タツタ 館山 またおいで

またおいで

壮大なる同期会イベント

60周年パーティー開催まであと10ヶ月!

今から同期と予定を組みましょう

日時：11月9日(土) 午後5時 開宴



大きな3つのテーマ

1 久しぶりに同期の友人たちと大いに語り合おう!

パーティーはふだんなかなか会えない、地方在住の同期の仲間と会うチャンス! 会場は、大いに語り合えるような配置と、スペースを確保します。

2 池袋でよみがえる「館山音頭」! ほんとは「館山小唄」だった!

別掲の毎日新聞記事のとおり、パーティー会場で正調「館山小唄」の復活演奏をお披露目します。地元民謡団体「花友会(はなゆうかい)」のご協力です。懐かしいあの唄をみんなで唄い踊りませんか。TVを始め各報道機関の取材が予定されています。

3 各年度代表による「ワサビ壽司的中選手権大会」第一大会 優勝者はペア海外旅行! 各年度代表選手募集します

前号でお知らせしたとおり、各年度代表による広研史上初の選手権。優勝者にはペアで海外旅行にご招待します(しかも燃料サーチャージ込み)! 各卒年度ごとに一名の参加資格があります。いまから代表選手の選考会を実施してください(飲み会を開催してください)。

※同時開催 オフショナルツアー 「オフィシャルキャンパスツアー」

昨年開館した、全国大学でもトップクラスの図書館を始め、近代的なビルに生まれ変わったキャンパス。でも、4丁目や本館、すずかけの道は、昔ながらの佇まいです。学院職員と、現役学生によるキャンパスツアーは、パーティーと同じ日の午後2時スタートです。



RIKKYO UNIV. AD. CLUB OB SOCIETY GOLF COMPETITION "THE MASTERS"

60周年記念 第18回 「ザ・マスターズ」のご案内

広研創立60周年・いわば還暦の年、立教広研ザ・マスターズも18才、大人の仲間入りです。とは言うものの出席者の平均年齢も50代から60代へと大人を飛び越え、グランドシニアへと近づいて参りました。科学が生んだ素晴らしい道具とボールを頼りにこれから生涯のベストスコアを目指して頑張りましょう。

会場：久能カントリークラブ
 日時：5月6日(月) (振り替え休日です)
 スタート：8時21分より7分間隔で6組、最後は56分の予定です
 会費：21,000円(グリーンフィー、限定昼食代、パーティー代込み)
 個人購入分(朝食代、昼食時の飲み物等)は各自精算ねがいます。その他、詳細案内は後ほど参加者にお送りします。

第6回 キャンプストア訪問 バスツアーのご案内

新キャンスト・プレオープニングに参加しませんか!
 6目回となる今年のCS訪問バスツアーは、新キャンストのプレオープニングへのお誘いです。待望の新しいキャンプストアが5月に完成予定です。開店は7月13日(土)からですが、その前にお披露目を兼ねてのプレオープニングがOBの皆様の為に企画されました。是非新しいキャンストを見に来てください。

実施日：2013年7月6日(土)
 09:30 東京駅発 18:00 帰着
 会費：お一人 5,000円
 (OB会からの補助での格安料金です)

昨年は館山名物となった「海鮮浜焼き」を楽しみましたが、今年は千葉新名所の木更津アウトレットに寄ってみたいと思っております。なお、最終行程等のご案内は、参加者の方に6月に送付します。

担当幹事：田久保芳克(昭和45年卒)